MULHOUSE .-(68)

Heure: I9 h

Un Mulhousien, habitant le quai d'Alger, connu pour un homme sérieux, nous à raconté qu'il observait le passage d'une dizaine d'avions à réaction qui selon toute probabilité, participaient aux manoeuvres qui se déroulent actuellement. Continuant à scruter le ciel, il vit dix minutes plus tard, à sa grande surprise, un engin extraordinaire en forme de cigare. L'appareil était complètement transparent et se dirigeait avec une très grande vitesse vers la Forêt Noire.

"Dernières Nouvelles d'Alsace " du 25/09/1954. (envoi de M. DUQUESNOY)